
    شيخ الأزهر يدعو إلى تنقية الأديان من المفاهيم المغلوطة

  

دعا شيخ الأزهر أحمد الطيب، الجمعة،الى ضرورة تنقية الاديان من المفاهيم المغلوطة اللتي التصقت بها وعلى

رأسها مفاهيم التطرف .

وخلال كلمته في المؤتمر العالمي للسلام ، مع بابا الفاتيكان ، فرنسيس الاول ، اکد الطيب ان اتهام الاديان

بالتطرف يؤجج الصراعات خاصة في عصرنا الحاضر عصر حقوق الانسان نشهد همجية غير مسبوقة معتبرا ان تجارة الاسلحة

هي اهم اسباب انتشار الارهاب .



وشدد الطيب فى كلمته على عدم مُحاكِمة الأديان بجرائمِ قِلَّةٍ عابثةٍ من المؤمنين بهذا الدِّين أو ذاك.

وقال الطيب في كلمته التى بثها المركز الاعلامي للازهر: "لَيْسَ الإسلام دين إرهاب بسبب أن طائفة من المؤمنين به

سارعوا لاختطاف بعض نصوصه وأولوها تأويًلا فاسدًا، ثم راحوا يسفكون بها الدماء ويقتلون الأبرياء ويروعون

الآمنين ويعيثون في الأرض فسادًا، ويجدون مَن يمدهم بالمال والسلاح والتدريب".

واضاف الطيب: "ولَيْسَت المَسيحيَّة دين إرهابٍ بسبب أن طائفة من المؤمنين بها حملوا الصليب وراحوا يحصدون

الأرواح لا يفرقون فيها بين رجل وامرأة وطفل ومقاتل وأسير".

وقال الطيب: "وليست اليهودية دين إرهاب بسببِ توظيف تعاليم موسى عليه السلام -وحاشاه-في احتلالِ أراضٍ، راحَ

ضَحِيَّته الملايين من أصحاب الحُقُوق من شَعْبِ فلسطين المَغلُوب على أمرِه".

وأعرب الطيب عن تقديره لتصريحات بابا الفاتيكان التي تدفع عن الإسلام تهمة الإرهاب.
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